

保護者の皆様へ

日頃から、本校の教育活動にご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

新学期早々に、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため休校を余儀なくされましたが、休校措置は、5月31日（日）まで延長となりました。保護者の皆様におかれましては、大変大きな不安を抱えていらっしゃるものと拝察いたします。

4月13日（月）の休校から3週間あまりが経ちましたが、お子様たちは元気に過ごしていますか。

元気そうに見えても、普段と違う状況下に置かれ、無意識のうちに不安を抱いていたり、無気力になってしまったり、過食や拒食になってしまったり、小さな体でトラブルを抱えているかもしれません。大人は気付かないことでも、子供にとっては大きな問題であることも多いものです。小さなサインを見逃さず、心配な時は、遠慮なく学校や相談窓口にご連絡ください。

なお、5月11日（月）から15日（金）まで地区別登校を実施いたしますが、不安がある場合はその他の方法も選択肢にございますので、学校へご連絡ください。

学校でも、職員一丸となり、休校期間中の課題作りやマスク作り、学校が再開してからの感染予防策や授業の進め方の検討など、知恵を出し合い、毎日奮闘しております。もちろん、学校が再開しましたら、お子様たちの学習はしっかりと進めてまいります。

先行き不透明なこんな時だからこそ、「チーム高松」一丸となって、未来を担う大切なお子様たちを守っていければと存じます。

そのためにも、保護者の皆様も健康には十分ご留意され、ご自愛くださいますようお願いいたします。

令和2年5月1日

鹿嶋市立高松小学校長 谷田川 明美